

16/10/2015

Fiscal Regional se reunió con Carabineros y PDI por presunta desgracia de María Carolina Hidalgo

Esta tarde, el Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, se reunió con los equipos multidisciplinarios de Carabineros y la PDI que trabajan en la investigación que dirige la Fiscalía Local de Valdivia por la presunta desgracia de María Carolina Hidalgo Aguilera, de 28 años, quien está desaparecida desde el pasado miércoles 30 de septiembre.

El Fiscal Regional explicó que el objetivo de esta reunión, que se efectuó en dependencias de la Fiscalía de Valdivia, “fue intercambiar la información del trabajo que están haciendo los equipos de ambas policías y también planificar las diligencias para este fin de semana”.

Respecto de esta investigación que dirige la fiscal María Isabel Ruiz-Esquide, quien ha contado con el apoyo permanente de la fiscal jefe de Valdivia, Tatiana Esquivel, la principal autoridad del Ministerio Público en Los Ríos señaló que “vamos a hacer todos nuestros esfuerzos, como los hemos hecho desde el primer día, y no vamos a descansar hasta que tengamos resultados. La Fiscal Ruiz-Esquide no ha descansado un solo día y continuará realizando diligencias este fin de semana”.

“El trabajo con ambas policías está absolutamente coordinado. La Fiscalía está dirigiendo la investigación y está con la colaboración de ambas policías, porque queremos un resultado lo antes posible. Hay distintas hipótesis que forman parte de líneas de investigación y que por lo tanto no pueden ser reveladas”, agregó.

Entre las diligencias realizadas en esta causa se han efectuado búsquedas terrestres, marítimas y aéreas por todo el sector costero de Valdivia, además de revisión de cámaras de seguridad, empadronamiento de testigos y técnicas de investigación de inteligencia. También se han seguido pistas en Pucón, Puerto Montt y Puerto Varas, entre otras ciudades.

